



Cubainformación / Euskadi-Cuba - Bilbao, 13 de diciembre.- La diputada cubana Mariela Castro Espín, directora del Centro Nacional de Educación Sexual (CENESEX), prosiguió este jueves 13 de diciembre su agenda de actividades en la localidad vasca de Bilbao, de la mano de la asociación Euskadi-Cuba y de Cubainformación.

### [30 años del Cenesex: Cuba vs Homofobia y Transfobia \(diversos materiales, especial 2018\)](#)

Tras su charla ayer miércoles en la Facultad de Educación de la Universidad del País Vasco, repitió conferencia en Bilbao, en el Instituto "Miguel de Unamuno", bajo el título "Cuba: diversidad sexual y de género", ante un centenar de personas. La actividad fue organizada por Euskadi Cuba, Paz con Dignidad, EGHAM y Cubainformación con el apoyo de la Diputación de Bizkaia.

Anteriormente, la diputada fue entrevistada en el diario Gara por la periodista Ainara Lertxundi, en el espacio "Boulevard" de Radio Euskadi por Dani Álvarez, y en Euskal Telebista, por el reportero Julen Etxebarria. De allí se dirigió al medio Tantaka TV, cuyo programa de entrevistas EntreNos se graba en los estudios de Hamaika Telebista.

Este viernes en la Casa de las Mujeres "Marienea" de Basauri (Bizkaia) participará por la mañana en un café-tertulia con representantes institucionales, técnicas de Igualdad y de Cooperación en entidades vascas y partidos políticos, y por la tarde en un "taller-encuentro

sobre comunicación inclusiva", con colectivos LGBTi, feministas, ONGDs, de la emigración, de la solidaridad, así como periodistas y comunicadores-as.

Finalmente, el sábado 15, a las 12.00 h., Mariela Castro intervendrá en la mesa redonda, conducida por el periodista Ramón Bustamante, "Cuba: ¿hacia dónde?", en la II. edición de "Kuba Eguna", que Euskadi-Cuba organiza en la Plaza Arriaga de Bilbao.





